別海町立野付中学校 学校便り



令和4年11月9日発行 第9号

みんな、野付の子 さぁ、つながろう!

◇あいさつのできる子 ◇ルールや約束を守る子 ◇思いやりのある子 ◇失敗を恐れず挑戦する子

発行者 野付中学校 校長 小 崎 伸 人 ブログ https://betsukai.ed.jp/school/snotuke/



文化祭についてのご意見やご感想(脈形)

◆今年の合唱も素晴らしかったです!感動しました!子供たちが一生懸命練習し、発表する姿はいいですね。日頃から子供達をあたたかく見守り、ご指導下さっている先生方に感謝です!ありがとうございます!

【1年保護者】

◆初めての文化祭、とても良かったです。作品展示もとっても面白い作品 があり、ステキな作品がいっぱいで楽しかったです。合唱も感動しまし た。来年も楽しみです。 【1年保護者】



が夢中になる



- ◆今回も皆さん頑張っていて、とても良かったと思います。五十部先生の有志発表が盛り上がっていたので、次回から他の先生方の有志発表があれば普段見ることができない先生方の違う一面も見られて、なお盛り上がると思います。ご検討よろしくお願いします。 【1年保護者】
- ◆楽しんで観覧しました。1年生の劇は1年生らしい、まだ可愛さが残る中でも少しずつ成長していく姿が見られました。中学生になり、なんとなく、ようやくまとまりが出てきたのかな?と感じました。2年生は今の社会の様子、そして偏見をもつ人達がいるけど、実際は1人1人が生活してく中で大切なことがあり、自分が困らないよう周りに迷惑をかけずに生活しているという劇でとても感心しました。3年生は戦争があった時代のお話で、演技力もすばらしく、内容もとても良く、ただただ感動で涙ぐんで見させていただきました。合唱もみんな大きな声で歌っていてすばらしかったです。「友」はすごく良い歌ですね。みんなの歌声が今でも頭から離れず、口ずさんでいます。生徒達全員がとても輝いていました。良い文化祭でした。 P.S. 来年の「あっ!! UFO」楽しみにしています。ナイスコンビ!!です。 【1年保護者】
- ◆各学年の劇はとても個性が出ていて、素晴らしい発表でした。活動時間が短い中で全員が頑張っているのが感じられました。劇を3学年発表でしたが、1つの学年(例えば2年生)はダンスとか劇以外の発表でも良いのではないかなと思いました。有志の中で、ダンス、歌、漫才?はとても楽しかったので、ダンスをどこかの学年で取り入れても良いかなーと思いました。合唱は感動しました。 【1年保護者】
- ◆子どもたちの自主性に驚きました。昨年とはちがうなぁーと、成長 した姿をお便りでたくさん知ることができました。子どもの様子を 見ていると良い担任の先生に出会えたんだなと感じます。野付中の 合唱は今年もすばらしかったです!! 3年生の劇では入り込んで見て しまいました。みんなとっても上手で…最後、泣いてしまいました。 あの完成度はすごかったです。来年も楽しみです。先生方、ご指導 ありがとうございました。 【2年保護者】





◆劇は各クラスのカラーが出ていて、それが活かされておもしろかったです。 美術や技術の作品展示もそれぞれ表現の仕方が異なっていて見応えがあ りました。そして毎年のことながら合唱には感動させられました。コロナ 禍でしたが、今年も開催していただき、ありがとうございました。

【2年保護者】

- ◆コロナ禍の中、今年も無事に開催でき良かったと思います。生徒達も文化祭に向けて日々準備を努力していたので、その姿を見ることができ良かったです。生徒会の準備までの様子を紹介したスライドも良かったです。少し気になったことは、最中の体育館内の換気についてです。幕間には換気していたように思いますが、上演中はどうされていたのか?常時換気されているのか?分からなかったので、事前に案内及び当日の換気等についてお知らせいただけると不安もないと思います。合唱、今年もまた違った歌声が聞けて楽しませて頂き感動しました。ご指導された坂本先生、ありがとうございます。残念ながら参加できなかった生徒さんもおりますので、来年は全員が参加できることを願います。2年生は生徒達で作り上げたようで、成長を感じるものでした。3年生、合唱に対する姿勢が素晴らしかったです。1年生、のびのびとした姿、今後が楽しみです。有志発表、先生も参加されて面白かったです。【2年保護者】
- ◆とてもすばらしく、楽しませていただきました。改めて思いますが、 行事は本当に子どもたちを成長させてくれますね。みんなの一生懸命で真面目な姿、輝いていました。また一つ子ども達の心にも大切な思い出が増えたことと思います。練習から準備まで生徒達をフォローしてくれた先生方、ありがとうございました!! 【2年保護者】
- ◆クラス劇も合唱も日々の練習した成果がよく出ていたと思います。 皆さんとてもすばらしかったです。 【2年保護者】



◆来年は最後の文化祭ですので、先生と子供達が一致団結して感動させて下さい!! 【2年保護者】



- ◆先生方、文化祭お疲れ様でした。おたより、ブログで子供達の準備の様子がわかり当日はすばらしい発表となっていました。また、合唱発表会も各学年、成長が感じられる発表になっていました。 【3年保護者】
- ◆発表、合唱、その他いろいろとみんな上手で楽しんでみることができま した。来年も期待しています。 【3年保護者】
- ◆全校合唱とてもすばらしかったです。みんあの一生懸命な姿に感動しま した。観覧席のイスが少し足りていなかったので次年度は増やした方が いいかなと思いました。 【3年保護者】

◆今年は中学校で最後の文化祭だったので、劇、有志発表、合唱とどれも感慨深く見させて頂きました。劇は3年生のしか見ていないのですが、セリフも聞き取りやすく、内容も考えさせられるもので感動しました。有志発表はとてもおもしろかったし、歌も上手で、踊りもカッコよく、見ていて楽しかったです。合唱は毎年期待以上の仕上がりで素晴らしく、聞いていて鳥肌が立つほど感動しました。指揮者の2人もとても上手でした。本当に素晴らしい文化祭でした。生徒たちの頑張りはもちろんですが、先生方の支えや協力もあっての文化祭だったと思います。先生方、生徒の皆さん、お疲れ様でした。そしてありがとうございました。
【3年保護者】



※文化祭の内容について、多くのご助言もございましたが、頂戴いたしましたご意見・ご感想については、必ず次年度の文化祭に向けて参考

とさせていただき、更なる表現力の向上を目指し、子どもたちと教職員が協働して取り組んで参ります。

お忙しい中、多数のご参観、温かい拍手、本当にありがとうございました!!